

# Eine Scheidungs- geschichte

Von  
KARIN MICHAELIS

**E**igentlich hätte ich die Rettungs-  
medaille verdient. Abwarten, ob ich  
sie bekomme! . . . Die Nachtglocke  
läutete, läutete wie toll, ein paar  
Minuten vor Mitternacht. Als Arzt ist

man gewohnt, zu allen Tages- und Nacht-  
stunden hinausgerufen zu werden. Aber  
diesmal paßte es mir ver-teufelt schlecht.  
Ich war heiser wie ein Rabe, hatte mit  
einem steifen Grog ein Schlafpulver her-



*Karin Michaelis, die weltbekannte Verfasserin des Romans „Das gefährliche Alter“,  
in ihrem Arbeitszimmer*